

CUARENTENA TOTAL

Desde el jueves San Felipe y Los Andes se encuentran confinadas. Solo quedan tres comunas del Valle en otra fase.

Pág. 2

El UníUní perdió en su debut

Pág. 4

Entrevista al Obispo Gonzalo Bravo

Pág. 6

Se postergan elecciones



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



...es viajar con agrado

¿SABÍAS QUÉ?

En el transcurso de la enorme hazaña que fue el Cruce de Los Andes, mientras la división Soler cruzaba la cordillera por el paso de Los Patos, el teniente coronel patriota Manuel Necochea acampaba con cerca de 110 granaderos al pie del cerro de Las Coimas. El coronel Atero, jefe realista que se encontraba en San Felipe, se entera de las posiciones de Necochea y decide atacarlo con cerca de 600 hombres en clara superioridad numérica. Pero Necochea había dividido a sus granaderos en tres columnas y escondido una de ellas

detrás de los arbustos, y mientras avanzaba la caballería enemiga que perseguía a unos pocos soldados hacia Putaendo, hizo caer sobre sobre el desguarecido flanco derecho realista 80 granaderos.



Los Andes celebró el Día del Deporte con importante noticia acerca del Polideportivo

En el marco de celebración del Día Mundial de la Actividad Física, el Instituto Nacional del Deporte firmó el convenio de traspaso de fondos para dar inicio a la construcción del Polideportivo, con la municipalidad. Esto fue adjudicado a la comuna andina bajo el programa Elige Vivir Sano.

Es una subvención del 51%, de los cuales en esta oportu-



unidad se hizo entrega de la mitad del monto total para hacer realidad este megaproyecto. El moderno centro deportivo estará en los terrenos de la ex aduana y considera una superficie de 10.508 m² y un total de construcción de 2.574 m².

Dan de baja a Carabinero en San Felipe

Un funcionario de Carabineros de la Segunda Comisaría de San Felipe, fue dado de baja por un hurto a migrantes. El hecho ocurrió cuando, junto a otros efectivos, participó de un control a dos vehículos ocupados por migrantes.

El policía fue dado de baja de la institución y formalizado por el delito de hurto simple, luego que sus trajera de una mochila cien mil pesos de un ciudadano haitiano



El UniUni perdió frente a Rangers en su debut

El equipo de Unión San Felipe lamentablemente perdió en su debut del torneo de la primera b, donde se enfrentó a Rangers de Talca.

El encuentro deportivo se jugó la noche del martes 6 de abril en el estadio Municipal de Talca. Rangers finalmente se impuso con goles de Jose Luis Silva, Christopher Díaz e Ignacio Caroca, mientras que

el descuento albirrojo fue de Julio Castro. La próxima fecha los sanfelipeños se enfrentarán de local frente a Puerto Montt.



¿SABÍAS QUÉ?

El 31 de julio de 1791 el Gobernador del Reino de Chile, don Ambrosio O'Higgins firma en Santiago el decreto de fundación de la Villa Santa Rosa de Los Andes en el lugar conocido como «Las Piedras Paradas», pues era una zona fértil que cumplía con las condiciones para establecer un poblado que diera reabastecimiento y hospedaje a los viajeros que cruzaban la cordillera de Los Andes. Le dio el nombre de Santa Rosa en honor a Santa Rosa de Lima, primera santa americana, y de Santa Rosa de Viterbo, patrona del convento franciscano de Curimón.





SOFIA EDICIONES

- REVISTAS Y DIARIOS
- EDICIÓN Y PUBLICACIÓN DE LIBROS
- WEB Y REDES SOCIALES
- DISEÑO
- ARTÍCULOS PUBLICITARIOS

 @EditorialSofia

SOFIA EDICIONES

¿QUIERES PUBLICITAR CON NOSOTROS?

Escríbenos a contacto@diarioaldia.cl

Mi experiencia como concejal y gestionando proyectos es mi carta de presentación



clamaban que el apoyo era tardío.

La solución es realizar un catastro detallado, estrechando una “alianza” entre el Departamento de Organizaciones Comunitarias, y el Centro de Salud Familiar, para que cada vecino pueda canalizar correctamente con estos tres departamentos de la comuna

Una de las falencias que se ha visto es la lejanía de los sectores rurales, lo que genera desconexión. Tú has estado encima de ese tema.

San Esteban posee sectores muy alejados

José Bravo, actual concejal y candidato a alcalde, mira con preocupación, pero también con optimismo, lo que viene. Se muestra satisfecho por lo realizado, siendo una de las primeras comunas que comenzó a sanitizar a través del apoyo de los agricultores, donde lograron llegar a cerca de 2000 casas y señala que hoy han vuelto al ruedo, debido a que la situación lo amerita. En este desafío electoral destaca el apoyo de su familia.

¿Qué falencias has visto en terreno que ha desnudado esta crisis sanitaria y por donde ves la solución?

Una de ellas fue la deficiente coordinación del Departamento de Organizaciones Comunitarias, en relación con la solicitud de las directivas de las Juntas de Vecinos. Ese departamento es el contacto directo con los vecinos de cada sector, ya que los vecinos re-

y casi un nulo transporte público. Es por esto que una de las falencias que se presentan es el escaso apoyo de DIDECO al no estar constantemente en contacto con los presidentes de los sectores rurales de nuestra comuna. La Municipalidad de San Esteban tiene las herramientas y el personal necesario para poder conectar los servicios que entregan a la comunidad rural y esto se debe realizar obteniendo un catastro ordenado y detallado de cada sector.

Con la pandemia, a veces se invisibilizan importantes temas como la agricultura, que tuvo un verdadero terremoto. ¿Como ves ese tema?

Este fue un verdadero terremoto para el rubro agrícola. Lamentablemente, estas catástrofes naturales no son previstas y ocurrió cuando menos lo pensábamos. A raíz de esto, la pandemia no puede invisibilizar estos temas

de relevancia en nuestra comuna, ya que San Esteban concentra su economía entre un 70% y 80% en el rubro agrícola.

Debido a esto, como autoridad de turno recurrí a sociabilizar este tema con todos los agricultores afectados y comenzamos a trabajar cuantificando el desastre ocurrido. Lamentablemente, el apoyo a nivel central fue lento en esta materia, la cual no subsanaba por completo la catástrofe ocurrida. Otro tema son los temporeros, que durante todo el año trabajan la uva y esperan la temporada de cosecha y, debido a la catástrofe ocurrida, la fruta no quedó en óptimas condiciones, generando una problemática para aquellos obreros que se planifican para obtener recursos gracias a este rubro tan grande.

San Esteban es la comuna más grande en territorio. ¿Cuáles son los desafíos que la diferencian de otras comunas?

Nuestra comuna es la más grande del territorio, abarca 1.360 KM2, lo que nos diferencia de otras comunas es el gran potencial turístico que poseemos, esto debemos fortalecerlo para que nuestras pequeñas y medianas empresas puedan surgir y desarrollar el turismo de San Esteban.

Debemos dar a conocer nuestra inmensa cantidad de rutas turísticas, rurales y gastronómicas y con eso comenzar a realizar “convenios” con municipios de otras regiones para reforzar el crecimiento económico de nuestra zona. Como futura administración municipal, fortaleceremos y trabajaremos fuerte para generar un crecimiento y una mejora que beneficie tanto al departamento de turismo como el de cultura.

Tú has sido un concejal en terreno, sin embargo, manejar un municipio tiene complejidades. ¿Cuáles

son los pilares a trabajar en una eventual alcaldía?

Vivienda: Fortaleceremos nuestro Departamento de Vivienda para que el sueño de la casa propia se haga realidad.

SECPLAC (Secretaría de Planificación Comunal): Fortaleceremos este departamento para mejorar el crecimiento y modernización de nuestra comuna a través de iniciativas de proyectos con líneas de financiamiento desde el Gobierno Regional o Central, generando proyectos deportivos, habitacionales, viales, sociales y de seguridad pública.

Apoyo al crecimiento turístico de la zona, la optimización en el Departamento Veterinario, la creación del Departamento de Medio Ambiente, la modernización de nuestros servicios, la defensa del agua, educación de excelencia y muchas iniciativas que tenemos en mente para el futuro de San Esteban.

Entrando en materia de campaña. ¿Como tomas esta “parada” de campaña?, a muchos no les gustó mucho.

Esto se veía venir y la salud está por sobre todo. Personalmente, en mi caso no me complica para nada, mi trabajo y mi verdadera campaña la forjé desde el año 2012 cuando fui electo concejal por primera vez, posterior a eso, después de un arduo trabajo durante los cuatro años siguientes, fui electo el año 2016 con la primera mayoría de la comuna. Desde esa fecha a la actualidad logré gestionar muchos proyectos para la comuna, que competen en materia agrícola, de seguridad, habitacional y social y eso me tiene realmente tranquilo.

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
09 ABR



25° / 9°

12-41
km/h

SÁBADO
10 ABR



25° / 8°

11-35
km/h

DOMINGO
11 ABR



32° / 11°

10-39
km/h

LUNES
12 ABR



31° / 15°

9-34
km/h

MARTES
13 ABR



32° / 15°

9-33
km/h

MIÉRCOLES
14 ABR



30° / 15°

13-42
km/h

JUEVES
15 ABR



30° / 13°

10-40
km/h

Padre Gonzalo Bravo, Obispo de San Felipe

La pandemia ha desnudado una dura realidad de vulnerabilidad que vivíamos

Le gusta que le digan Padre Gonzalo, más que Obispo, se nota un hombre sencillo en su andar. No es poco común verlo trotando en algún sector de las comunas cuando el tiempo le da ese espacio. Si bien es conocido por ser alguien con mucha energía, se siente golpeado por esta crisis que no solo es sanitaria, sino que también social, donde nos comenta se han desnudado muchas realidades que no las veíamos tanto, en la vulnerabilidad que ha caído mucha gente. En la conversación se refiere al problema de la vivienda, la migración y si bien siente que vivimos en una sociedad individualista, ve con esperanza una vida más comunitaria en el futuro.

¿Cuál es rol que ha jugado la iglesia católica?

Hemos buscado todas las formas de poder apoyar esta crisis, desde lo logístico, por ejemplo, nuestra casa pastoral la dispusimos para centro de vacunación, así como también otras parroquias que han servido de diversos apoyos. Otro tema es lo espiritual, que es donde hay una necesidad tremenda y hemos tratado de estar a la altura, pero es importante decir que el pueblo de Dios cada vez que hace una oración por otro está colaborando.

La verdad los cambios no han sido tantos, entre ellos, un sacerdote que fue ordenado se le asignó una Parroquia. Lo otro que es interesante, es el rol de laico que cada vez debe ser más fuerte. Algo que destacamos también es el rol de la mujer, hemos nombrado a dos religiosas en puestos importantes como la Vicaria Pastoral y la Delegada episcopal.

¿Y los apoyos de la tecnología?

Hemos querido marcar un sello y ahí quiero agradecer a los sacerdotes de las distintas Parroquias que utilizando las plataformas tecnológicas han podido seguir conectado con sus comunidades y eso sin duda es algo que llegó para quedarse.

Como todas las instituciones, la Iglesia se encuentra en crisis, ¿cómo se aborda este tema en la Diócesis de San Felipe?

Estamos en crisis, la sociedad está en crisis y no lo podemos desconocer. En ese sentido el Papa Francisco nos trae el camino y nos indica que un virus a vencer, aparte del Covid, es el virus del individualismo, vivimos en un momento donde no hay diálogo, el solo hecho de pensar distinto al otro nos hace enemigos y en eso los cristianos, de la mano de Jesús, tenemos un rol.

Con un tiempo liderando la Iglesia, ¿cómo se ha sentido?

Yo siento que estoy al servicio de la gente. Me he encontrado con muchas sorpresas, pero muy positivas, como yo no conocía la zona, me he encontrado con fiestas religiosas, adoraciones dentro de las distintas comunidades, festividades, una gran labor en los colegios, un gran trabajo de los sacerdotes, diáconos, religiosas, catequistas y pastorales juveniles. Obviamente existen cosas que se deben corregir, como seguir la línea de una Iglesia sin abusos y en ese sentido se deben aclarar ciertas cosas, pero lo veo como una oportunidad.

¿Qué mirada tiene algunas "Tomas" que existen en San Felipe y qué rol le gustaría jugar?

La verdad yo he jugado como pastor un rol de apoyo a la difícil situación humana que viven esas personas, a eso estamos llamados como Iglesia, sin embargo, es el Estado chileno el que se debe hacer cargo de mejorar las políticas habitacionales, tanto para chilenos residentes como migrantes, ya que esta es una realidad ya instalada. Yo lo que puedo hacer es colocar la mesa para realizar un puente de diálogo entre las autoridades y las personas que están en esa situación de precariedad.

En lo humano. ¿Como ha visto está pandemia en lo social?

Ha sido una verdadera tragedia, la lejanía, la soledad en que se despiden a las personas, es algo que duele sin duda. Quiero agradecer a todos los servicios vinculados que se la han jugado por superar esta crisis. Sin embargo, esto ha desnudado una realidad cruel, esto nos ha hecho mirar la verdadera realidad en la que vivimos. Hay mucha gente que ha quedado en la vulnerabilidad total.



Fabricación de Muebles

Habitacional: cocina, closet, dormitorios, walking-closet, baños.

Oficina: Escritorio, Salas de reuniones, repisas, armarios.

Dimesionado propio

www.madiplac.cl
+56 9 8294 4776

San Felipe



Gestión y desarrollo de Proyectos Industriales.

Inspección Técnica de Obras (ITOs).

Gestión de Activos e Ingeniería en Mantenimiento.

Profesionales con vasta experiencia.

www.meep.cl
+56 9 4243 4657

San Felipe

Sebastián Guerra Pérez

Abogado de Familia

sguerra.abogado@gmail.com

Yerbas Buenas 495, Of B,
Los Andes

Miguel Barraza Pérez

Comunicador
Audiovisual Digital

Santo Tomás - Universidad Finis Terrae

mbarrazaperez@gmail.com
+56956271445

Servicios Audiovisuales
Grabación, Post Producción
y Realización de Programas
de TV y Redes Sociales

¿Qué se puede comprar?

Tras el ingreso a cuarentena de las dos cabezas de provincia, San Felipe y Los Andes, se generó algún grado de confusión entre las personas, sobre lo que se podía o no comprar, es decir, los denominados servicios esenciales.

A partir de esto, quisimos realizar una pequeña guía sobre que podemos comprar:

-Alimentos y bebestibles:

todo tipo de alimentos y de líquidos.

-Productos sanitarios:

todo tipo de productos farmacéuticos, dispositivos médicos y, en general, cualquier bien y servicio que se relacione con la prevención, promoción y recuperación de salud y rehabilitación de la persona enferma, tales como, medicamentos, termómetros, elementos de rehabilitación kinesiológica, etc.

-Productos necesarios para la higiene personal:

tales como pasta de dientes, jabón, crema de afeitar, cremas dermatológicas, etc.

lógicas, productos no cosméticos, etc. En general, cualquiera de los regulados en el Libro IV del Código Sanitario (como farmacias).

-Artículos de limpieza:

todos los relativos a limpieza y cuidado del hogar, tales como cloro, agua destilada, detergentes, etc.

-Artículos necesarios para la maternidad y primera infancia:

tales como ropa y accesorios para recién nacido (incluyendo, chupetes, mantas, etc.) e infantes; ropa y accesorios para mujer en período de embarazo y lactancia; pañales, alimentos de bebe e infantiles, elementos para la protección de bebés e infantes, coches, cunas, etc.

-Artículos para mascotas:

alimentos, accesorios de higiene y cuidado.

-Artículos para el mantenimiento de jardines, plantas y áreas verdes:

tales como mangueras, regadores, plaguicidas, abono, sistemas eléctricos, etc.

-Artículos electrónicos, tales como:

computadores, impresoras, tintas, monitores, dispositivos de almacenamiento, accesorios (por ejemplo, audífonos), tablet, parlantes y accesorios de audio, celulares, recargas telefónicas, accesorios telefonía, banda ancha móvil, etc.

-Artículos de oficina:

Librería, libros, artículos de oficina, artículos para manualidades, texto, útiles escolares, juguetes educativos, etc. Aquellos relativos al funcionamiento del inmueble

-Artículos de cocina:

tales como menaje (ejemplos, ollas, loza, cubiertos, etc.), elementos para la conservación y manipulación de alimentos (ejemplos, utensilios de cocina, papel aluminio); elementos para el desecho de alimentos y residuos (ejemplos, bolsas, basureros), etc.

-Artículos de dormitorio:

tales como camas, ropa de cama, almohadas, colchones, plumones, calientacamás, guateros, etc.

-Artículos de baño:

tales como toallas, accesorios de baño, cortinas, artículos de limpieza, etc.

-Artículos de lavandería:

como máquinas de lavar, planchas, tenderos y similares, etc.

-Electrodomésticos y línea blanca:

Tales como productos de uso habitual como aspiradoras, estufas,



hervidores, hornos eléctricos, licuadoras, microondas, planchas, tostadores, ventiladores, batidora, máquina de coser, calefón, cocinas, lavadoras, refrigeradores, secadora, congeladores, etc.

-Artículos de ferretería:

Aquellos necesarios para la instalación, funcionamiento y conservación de la electricidad, gas, cañerías en el hogar, tales como pinturas, herraje, fijaciones, tubos, conectores, herramientas, accesorios de seguridad, todos los materiales de obra, mantención y reparación de hogares, etc.

-Muebles:

como sillas, escritorios, muebles de dormitorio, comedores, sillones, muebles de trabajo, accesorios, etc.

-Iluminación:

como ampolletas, velas, linternas, generadores, lámparas.

-Pilas y baterías de vehículos, fósforos y encendedores, tabaco, combustibles (ejemplos, gas, carbón, leña, etc.), neumáticos, cable puente de batería, aceites y lubricantes, materiales de mantención de vehículos (ejemplos, ampolletas, focos, elementos de seguridad), etc.



La radio que...
Te Enamora! 

San Felipe y Los Andes a Cuarentena

Finalmente llegó el día, tras el anuncio del Ministerio de Salud del día martes recién pasado las dos comunas cabezas de provincia entraron a confinamiento total a partir de ayer jueves.

Asimismo, Calle Larga, Santa María y Putaendo también retrocedieron de etapa para sumarse a Catemu y Llay Llay, por lo tanto, sólo quedan fuera de esta medida la comuna de Panquehue y San Este-

ban, que están en fase dos y Rincónada en 3.



Se postergan las elecciones

Tras la aprobación en el Congreso y la promulgación de la ley por parte del Presidente de la República, las elecciones que serían este fin de semana, donde se elegirían Alcaldes, Concejales, Gobernador Regional y Constituyentes se cambian para el sábado 15 y sábado 16 de mayo. El motivo fueron las difíciles condiciones sanitarias que no permitían

desarrollar las elecciones de una buena forma además de poner en riesgo a la población.



Cesfam Centenario de Los Andes mantendrá atenciones en cuarentena

En ese contexto, los equipos de Cesfam Centenario, Cecosf Juan Pablo II y Posta Río Blanco mantienen sus atenciones, haciendo un llamado a quienes acuden a sus dependencias a ser responsables y portar debidamente sus respectivos permisos temporales individuales tramitados en Comisaría Virtual.

Entre las prestaciones generales que se mantienen, están morbilidad médica respiratoria y no respiratoria, entrega de fármacos, entrega de leche, vacunación, tratamientos inyectables, curaciones, controles de embarazadas y urgencias dentales. La farmacia comunitaria continúa con atención presencial portando los

usuarios su permiso de desplazamiento general, también con la entrega de fármacos a domicilio previa coordinación al número +56942802730, en horario de lunes a viernes entre 09:00 y 13:00 horas.



Jefe de la Defensa nacional visitó Aconcagua con motivo de inicio de cuarentena en Los Andes y San Felipe

El Jefe de la Defensa Nacional de la Región de Valparaíso, Contraalmirante Ramiro Navajas, visitó las comunas de San Felipe y Los Andes donde visitó y felicitó a funcionarios de la PDI, Carabineros y Ejército. Asimismo, se reunió con los Gobernadores de ambas provincias.



Aprueban importante inversión para 5 proyectos emblemáticos de Llay Llay

Feliz se mostró el Alcalde de la comuna Edgardo Gonzalez por la aprobación de cerca de 3000 millones para distintas iniciativas en la comuna.

Estas son de gran impacto comunitario, como la avenida Ferrocarril en su primera etapa, que requerirá una inversión cercana a los 1.359 millones de pesos; la remodelación del Teatro Municipal por 700 millones de pesos; la recuperación del Fortín Ferroviario por 611 millones de pesos; remodelación Avenida Antonio Varas con una inversión cercana a los 277 millones de pesos y el diseño del Plan Regulador, por un monto cercano a los 240 millones de pesos.



Calle Larga tendrá piscina municipal

El Gobierno Regional asignó los recursos para ejecutar obras de reparación que permitirán que la única piscina pública de la comuna vuelva a funcionar

Esto tras un proyecto elaborado por el municipio que permitirá reconstruir la piscina, como también camarines, servicios higiénicos, pavimentos y todas las áreas verdes del lugar. Tras varias gestiones, finalmente hoy el Gobierno Regional entregó los recursos para la ejecución de este proyecto que alcanza a un monto de más de 360 millones de pesos.



Comienza vacunación de Influenza

Esta semana se dio inicio en el Valle de Aconcagua, como en todo el país, a la vacunación contra el virus de la influenza. Las personas de riesgo son niños, embarazadas y enfermos crónicos, además de los mayores de 65 años, quienes se pueden acercar a los centros de salud o vacunación de cada comuna. El resto de las personas, si desean hacerlo, puede realizarlo de forma particular.



San Felipe abre proceso para regularizar patentes de Feria Diego de Almagro

La Municipalidad de San Felipe informó que tras la modificación del artículo 9 de la Ordenanza Municipal N° 26, relacionada con el funcionamiento de la Feria Libre y Persa Diego de Almagro, se habilitó un plazo de 60 días para que los comerciantes corrijan o regularicen situaciones pendientes respecto a la propiedad de las patentes, sea por muerte del titular, transferencias irregulares o, de hecho.

Para esto, los interesados deben solicitar el formulario respectivo en el Departamento de Rentas, siendo los principales requisitos que la patente esté al día y acreditar domicilio en la comuna de San Felipe.



HORÓSCOPO

Aries: Toma un tiempo para respirar, todo tiene solución.

Salud: molestias estomacales.

Tauro: De toda experiencia, saca lo mejor. Nuevas oportunidades laborales.

Salud: molestias musculares.

Geminis: Cuida tus palabras, es importante la empatía.

Salud: dolor de pies.

Cancer: Confía, es importante delegar.

Salud: molestias musculares.

Leo: Controla tu carácter, todos pensamos diferente.

Salud: retención de líquidos.

Virgo: Es momento de tomar una decisión.

Salud: dolores de cabeza.

Libra: Comparte con tus seres queridos.

Salud: Cuida lo que comes.

Escorpión: Aprende a no dar todas las batallas.

Salud: Insomnio.

Sagitario: Buenas ideas de negocios, es momento de dar el salto.

Salud: Cuidado con tus manos.

Capricornio: Tú puedes, confía en ti.

Salud: Ojo con lo dulce.

Acuario: No creas todo lo que te dicen, aprende a seleccionar.

Salud: Cuida tu espalda.

Piscis: Nuevas opciones laborales.

Salud: Cuida tus riñones, toma más agua.

Entre cervezas y Bicicletas

A veces es necesario lanzarse al mundo, dejarse llevar por las ideas y los sueños. Así lo hizo Cristian Guerra al momento de tomar su bicicleta y decidir recorrer toda Sudamérica para llegar al mundial de Brasil 2014, en una travesía que, en sus propias palabras, “fue el entretiempo de mi vida”.

Con el apoyo de su familia y de algunas marcas, el pedaleo de Cristian comenzó en San Pedro de Atacama, haciendo ruta a través de Bolivia, deteniéndose en ciertas ciudades para llegar La Casa del Ciclista en La Paz. Este lugar es una especie de hotel para todos aquellos que estén haciendo travesías en bicicleta.

Después de esto, Cristian continuó con su viaje hasta Cuiabá en Brasil para ver el partido de Chile vs Australia, posteriormente llegando hasta Río de Janeiro para el Chile vs Holanda. Al momento de regresar lo hizo a través de Uruguay para entrar a Chile por Mendoza.

Este viaje significó el comienzo de “el segundo tiempo” en la vida de Cristian, en el cual decidió dedicarse

completamente al trabajo independiente utilizando todo lo que aprendió durante su viaje. El primer emprendimiento es “La Casa del Ciclista Los Andes” lugar, que al igual a aquel que visitó en La Paz, es utilizado por ciclistas de todo el mundo para alojarse al momento de pasar por La cordillera de Los Andes, donde además comparten sus experiencias, descansan, comen, etc. Este sitio nace como una forma de devolver la mano a todos aquellos ciclistas que lo ayudaron durante el viaje.

A partir de esto, nace el segundo emprendimiento: La Cerveza Magrela. Magrela significa “flaca” en portugués, y es elaborada de manera completamente artesanal por Cristian en su casa. Actualmente cuenta con 4 tipos: Golden, Ámbar, Magrela Café, y Magrela Black Moon. Esta cerveza es repartida a través del valle por el mismo dueño y se puede encontrar en Instagram como @cervezamagrela.



CUENTAN QUE...

Conocido Doctor con Covid

El doctor y candidato a concejal por Los Andes, Jaime Álvarez, reportó en sus redes sociales que se encuentra contagiado de covid 19. El doctor comenta que se encuentre en buenas condiciones.

Breve retorno de alcaldes titulares

Tras la postergación de las elecciones, algunos alcaldes que se encontraban en campaña para su reelección tuvieron que regresar, como lo indica la ley. Lo curioso es que este retorno es solo por 8 días. Cuentan qué, algunos subrogantes entre bromas, decían que no querían cambiarse de oficina.

Juzgado Discoteque

En la comuna de Los Andes, algunos vecinos reportaron curiosas luces de colores en una de las ventanas que da a la calle del Juzgado de familia. A partir de eso, comenzaron las diversas especulaciones sobre lo que ocurría. Las teorías iban desde una fiesta hasta una curiosa prueba de luces.

Nuevo lanzamiento literario en Los Andes

El premiado escritor aconcgüino y candidato a concejal por Los Andes, Mauro Mura, lanzará a comienzos de mayo su tercer libro. En esta ocasión, publicará la novela “Amores y curas” de la mano de Editorial Ñirre. Dicha obra se sumará a su lista de publicados, junto a “Y hasta sienten” y “Eso es todo”.



Todo lo que necesitas
en un solo lugar